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Acta de la 5° reunión Ordinaria del Consejo Directivo del INIBIOMA. 
 
El CD se reúne el jueves 29 de junio 2023 a las 9 horas en la Sala de Consejo Directivo del 
INIBIOMA 
 
 

Preside: Dr. Alejandro Farji Brener (AFB) director INIBIOMA. 
 
Consejeros presentes: 
 
Gabriela Reiner (GR) 
Marcelo Aizen (MA) 
María Laura Suarez (MLS) Ausente 
María Paz Tapella (MPT) 
Marina Stecconi (MS) 
Pedro Temporetti (PT) 
Romina Vidal Russell (RVR) 
Cintia Souto (CS) 
 
 

Temario 
 

1. Informe de la dirección 
Se solicitó el presupuesto del cerco para enviar a CONICET, y se enviará a la Gerencia de 
Administración del CONICET. 
 
Se realizó la Memoria anual Institucional del INIBIOMA la cual fue enviada. La segunda etapa de la 
elaboración de la Memoria es la curaduría de publicaciones y la realizará Matías Millerón. 
 
Respecto a las alarmas, la empresa responsable continúa resolviendo los problemas técnicos. 
 
El sistema automatizado del baño se cambiará por el sistema tradicional. 
 
En breve se finalizará la obra del sistema de internet para conectar el INIBIOMA al nodo de ARSAT. 
 
También se informa que, a partir del pedido institucional de colaboración a los grupos de 
investigación del Instituto, se consiguieron fondos para la construcción de las mesadas para el nuevo 
invernadero. 
 
La impresora de 3D comenzará a funcionar en breve, los detalles se informarán oportunamente y el 
responsable será Matías Milleron. El canon es de 100 pesos la hora y los interesados deberán hacer
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cargo del diseño. Los detalles de uso se difundirán a toda la comunidad y solo estará disponible por el 
momento para los y las integrantes del INIBIOMA. 
 
Se aprobó en el CONICET el pedido de técnico de la Carrera del Personal de Apoyo (CPA) de 
colecciones biológicas y tareas de campo. 
 
La traza del camino que une los dos predios del Jardín Botánico pasará por fuera del límite de Ecotono 
e Invernadero, esto permitirá realizar el cercado de ambas construcciones e integrar en conjunto. 
 
Se acordó en participar en las pre Jornadas de Investigación y Extensión del CRUB en la fecha 
otorgada que será el 11 de agosto. La propuesta es que cada grupo/investigador exponga en charlas 
de 5-10 minutos las líneas de investigación que se llevan a cabo en el Instituto. El nombre elegido es 
“Vení a conocer qué se investiga en el INIBIOMA”. Se habilitará una planilla Excel para facilitar la 
organización interna. 
 
Se acordó en participar en la Muestra de Carreras (15/9/2023) con charlas de vocaciones científicas, 
se convocará a los y las integrantes del Instituto y se armará la propuesta para presentar en la 
muestra de carreras. 
 
Se comenta que se está gestionando con el municipio el Espacio para el arte, la ciencia y la tecnología 
(ex puerto San Carlos) para realizar el quinto INIBIOMA Abierto, la fecha estimada es 27 y 29 de 
septiembre. 
 
 
 
 

2. Protocolo de salidas de campo y 3. Nota de becarios y becarias respecto a la seguridad en 
salidas de campo, etc. 

 
La representante de becarios y becarias en el CD (MPT), explica la nota y manifiesta que la intención 
es que se construya algún tipo de espacio para actualizar los protocolos de trabajo y aclarar 
eventuales ambigüedades. Se debaten varios temas relacionados con la nota, los cuales incluyen las 
responsabilidades de los becarios/as, directores/as y directivos; en las diferentes situaciones 
laborales, con particular énfasis en las salidas de campo. 
 
Luego de discutir las distintas posiciones, se acuerda trabajar en conjunto con el colectivo de becarios 
y becarias, la Comisión contra la Violencia Laboral y de Género y de Seguridad e Higiene, en los 
protocolos para detectar las ambigüedades y omisiones para discutirlas en la próxima reunión del CD. 
 
Se discute y se aprueba por unanimidad la nota borrador de Declaración Jurada de exención de 
responsabilidades, la cual incluirá las modificaciones propuestas por el CD. La declaración jurada 
exime de responsabilidades a la institución en casos de no cumplimiento de los reglamentos y 
protocolos por parte de sus integrantes. Esta nota la firmará el personal del INIBIOMA por una única 
vez. Se espera además que, gracias a la firma de la declaración jurada, asegurar la lectura de los  
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protocolos y manuales por parte de toda la comunidad del instituto. 
 

4. Nota de la Comisión contra la Violencia Laboral y de Género del INIBIOMA solicitando 
actualización de las listas de difusión. 

MS explica las razones que llevaron a presentar la nota y solicitan que se revise las razones de por 
qué algunos correos no llegan a los destinatarios/as. Se trabajará con Damián Rajoy, responsable 
de Sistemas y Ma. Eugenia Ghio para determinar el problema y garantizar el acceso a la 
información. También estuvieron presentes las integrantes de la comisión, Natalia Rebolo y 
Florencia Baudino y Antonella Panebianco (virtual) 

 
Se propuso consultar plataformas de envío de correos, Ma. Eugenia Ghio consultará las 
posibilidades, además de consultar con Damián Rajoy las cuestiones técnicas. 

 
5- Nota Vecinos pro Reservas Naturales Urbanas El Trébol y Morenito Ezquerra. (adjunto nota) 

 
Se trató la nota presentada por la Junta Vecinal vecinos pro Reservas Naturales Urbanas El Trébol 
y Morenito Ezquerra. Basándose en los estudios previos, se propone redactar una nota de apoyo 
que se enviará a la Junta que presentó la nota. El CD brinda el aval para que lo escriba Cintia 
Souto, Pedro Temporetti y Ma. Paz Tapella. La nota fue escrita y enviada. 

 
 

-Nota sobre tablas- 
 
GR presenta una nota en la que solicita la compra del freezer para patógenos. Desde la dirección se 
presentaron dos opciones, una es solicitar fondos a los proyectos que generan residuos patógenos 
para comprar el Freezer o que se acuerde que cada grupo que genera este tipo de residuos se hará 
cargo de su guardado hasta el día previo a su recolección, y su traslado hasta el sitio final de acopio y 
traslado, el cual actualmente se realiza todos los miércoles en el CRUB. 
 
 
 

Próxima reunión jueves 27 de julio a las 9 horas. 
 
 
 


